

Detienen a dos extranjeros por doble homicidio en local del “Rey de la Empanada” en Puchuncaví

Detectives de la Brigada de Homicidios Valparaíso de la Policía de Investigaciones de Chile, en coordinación con el Ministerio Público, detuvieron a dos personas de nacionalidad venezolana, por su responsabilidad como autores del Robo con Doble Homicidio perpetrado la madrugada del día 21 de marzo, en el sector de Ventanas, en la comuna de Puchuncaví.

Según información aportada por la PDI, el trabajo de análisis criminal e inteligencia policial permitió establecer que los imputados, quienes fueron posesionados científicamente en el sitio del suceso, se encontraban ocultos en un inmueble ubicado en la ciudad de San Antonio, donde se concretaron ambas detenciones y se incautaron tres aparatos celulares, los que serán sometidos a peritajes criminalísticos.

Anuncio Patrocinado

Finalmente, los imputados, de 22 y 16 años, fueron trasladados hasta dependencias de la PDI Valparaíso, donde posteriormente serán puestos a disposición del Juzgado de Garantía respectivo para efectuar las formalizaciones correspondientes.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

